
BIENVENIDA 
A todos los que en esta mañana 
nos visitáis os damos la más 
calurosa y fraternal bienvenida.  

 

ENFERMOS 
Nuestro hermano Pepe sigue 
hospitalizado, está muy 
delicado y requiere de nuestras 
oraciones. La operación de 
Edelmira fue muy bien, ahora 
está convaleciente en casa.  

 

MATERIAL DE LA E.DOMINICAL 
Ya está a vuestra disposición el 
nuevo material para la E. 
Dominical. El precio son 5€, 
puedes pedirlo a Eduardo.  
Y si lo quieres en formato PDF 
envía un email a: 
audiovisual@pieba.org 
El próximo domingo 
comenzamos el material.  
 
JÓVENES PIEBA 
El sábado 07 de Abril a las 13h. 
compartiremos una comida 
multicultural en la playa del 

postiguet. Será un tiempo para 
compartir con jóvenes que 
vienen de otros países.  
 

REUNIÓN UEBE 

* El sábado pasado tuvimos en 
la iglesia un encuentro entre 
miembros de la junta de la UEBE 
y representantes de todas las 
iglesias del sureste, por nuestra 
iglesia asistieron el pastor y 
David Fdz. Se estuvo trabajando 
en propuestas para la UEBE. 
Período 2019-2025. 

 

* Desde el departamento de 
obra social del Sureste nos 
piden toallas de mano para la 
Casa del Alfarero. Los que 
queráis contribuir al proyecto 
podéis entregarlas a Lupe.  

 

SERVICIO DOMINICAL  
ABRIL 2018 

Puerta: José Botella 
Santa Cena y Ofrenda: Solange, 
Emilita, Jonathan y Sonia, David 
Botella y Adrián. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Jueves 
19:00 Encuentros de Oración 
Domingos 
11:00 Estudios Bíblicos 

12:00 Celebraciones de la Fe 
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Ante las numerosas representaciones 
desplegadas estos días me pregunto: 
¿Qué Jesús tengo yo? Nadie lo pone en 
duda; tal vez porque nunca se lo ha 
preguntado. 

Los judíos se propusieron acabar con 
Jesús. Era una persona incómoda 
porque reprendía su intransigencia e 
hipocresía. Buscando ocasión para 
matarlo le acusan de no guardar la ley 
– curar en sábado ¡que pecado! - y le 
condenan por blasfemo, pero no 
podían ejecutar la sentencia, eso era 
potestad de Roma, por eso vienen a 
Pilato acusándolo de hacerse rey. Ya 
sabemos: se lavó las manos y lo 
mandó a la cruz. A lo largo de la 
historia muchos quisieron eliminar a 
Jesús. 

Otra vez encontramos a Jesús 
durmiendo en la barca. Los discípulos 
le rodean. ¡Qué tristeza produce la 
escena del mar de Galilea! Los 
Apóstoles en la barca con Jesús; pero 
dormido. Nada que decirle, nada que 
interese escuchar. Jesús va con ellos, 
pero dormido. Sólo cuando la 
tempestad se levanta, echan de menos 
Su presencia. ¡Señor, Señor, sálvanos 
que perecemos! ¡Cuántas veces Jesús 
duerme en nuestra alma! 

Cristianos de un Cristo dormido. Que 
viven como derrotados, sin esperanza, 
sin poder. ¡Algunos creyentes tienen un 
Cristo dormido durante la semana y lo 

despiertan el domingo! Como los 
discípulos de Emaús que lo llevan a su 
lado, pero no le dan oportunidad. ¿No 
recordáis lo que dijo? les insinúa 
Jesús. ¡Qué pronto se olvidan las 
cosas! Tú eres forastero y no 
entiendes. ¡Qué sabes tú! ¡Cuántas 
veces discutimos con Jesús y 
pretendemos saber más que él! 
¡Cuántas veces nos hacemos nuestra 
propia Biblia y la defendemos como 
única! 

Pensamos, o al menos actuamos como 
si lo creyéremos, que Jesús dijo: creéis 
en la iglesia, creed también en mí. 
Creéis en la Biblia, creed también en 
mí. Así recibimos sin más lo que nos 
viene de la tradición de la iglesia. 
Creemos eso. Es decir, todo y nada. 
Pero no dice eso, sino: “creéis en Dios, 
creed también en mí… Porque Dios no 
es un Dios de muertos, sino de vivos, 
pues para él todos viven”. (Juan 14:1, 
Lucas 20:38) Cristo vivo nos comunica 
primero la vida y con ella los 
sentimientos, las aspiraciones y la 
actividad. 

Jesús rompió las tradiciones sagradas 
del judaísmo para atender a las 
necesidades del hombre, por eso lo 
mataron, y también por eso no morirá 
jamás: su mensaje es para siempre y 
para todos los hombres. Esa es nuestra 
fe. Un Cristo que vive en su iglesia para 
ser la respuesta al hombre de hoy. 

¿Qué Cristo tienes tú? 

Alfredo Mira Girona ReflexiónPIEBA 

* Por los enfermos y mayores de la iglesia, recordemos a Pepe de una 

forma especial, junto con Edelmira, Conchita, Jorge Pastor, Ruth, 

Luara, José Alberto, Matilde y por el resto de los mayores de la iglesia: 

Paquita, José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Pedro Simó, Trini 

Vallés, Antonia Espí, Blanca Múñoz, Lucia Belloso, Maricruz Castro. 

 

* Por nuestro testimonio personal en estos días tan especiales de semana 

santa, que sean una oportunidad para compartir el evangelio. 

 

* Por los hermanos que han venido de otros países y necesitan encontrar 

trabajo, que el Señor les provea de todo aquello que necesitan. 

 

* Por el trabajo que se está realizando con todas las asociaciones de la 

UEBE para trazar el plan estratégico, que el Señor nos dé sabiduría a 

todos para ser eficaces en el testimonio.  

PRESENTACIÓN DE MINISTERIOS 

LA UNIÓN EVANGÉLICA BAUTISTA DE 
ESPAÑA  UEBE 

Es la expresión del conjunto de Iglesias Bautistas que, 
siendo conscientes de formar parte del pueblo de Dios, 
deciden organizarse como Unión para servir mejor a su 
Señor. 
 
Es Unión y no Iglesia, porque las Iglesias guardan una 
interdependencia que no anula su idiosincrasia individual, pero que, 
permite tener una comunión y unos propósitos de servicio comunes para 
realizar la Misión. 
Es Evangélica porque la Biblia es la base que nos guía para vivir como 
hijos de Dios, cuando hemos sido redimidos por Jesucristo, siendo el 
Espíritu Santo quien nos capacita para poner en práctica su voluntad. 
Es Bautista porque nos identificamos con estos Principios y Confesión 
de fe, sabiendo que cada Iglesia ha de desarrollar un sacerdocio 
responsable acorde a los compromisos contraídos. 
Es de España, porque es el ámbito geográfico en el que se 
circunscriben las Iglesias que la forman, sabiendo que es nuestro campo 
de Misión más inmediato. 

Ministerio de OraciónPIEBA 

http://uebe.es/

